



Freundeskreis Indien - Partnerschaft zwischen
St. Karl Borromäus Winnenden und der Diözese Berhampur,
insbesondere mit den Gemeinden Kashinagar / Jolthar (Indien)
seit 21 Jahren



Nähschulen

sind ursprünglich ein soziales
Entwicklungsprogramm
der Mary Mediatrix
Schwestern, die in
Kashinagar/Odisha arbeiten.
Die erste wurde 2006 von
ihnen gegründet, um
Schulabbrecherinnen aus der
Umgebung eine
Berufsausbildung zu bieten.



Diese Nähschule haben wir
2010 übernommen und
ausgebaut. Wir spenden die
mechanischen Nähmaschinen
und zahlen das Gehalt der
Lehrerin, die jungen Frauen
leisten einen kleinen Zuschuss
für ihre Ausbildung.



Nähschulen

Eine zweite Nähschule wurde von uns im Jahr 2015 gegründet. Sie befindet sich im Konvent der St. Anna Schwestern (Ranchi) in Premnagar. Der Unterricht dort wird von einer nähkundigen Schwester geleitet.



Die Nähkurse finden in der Regel am Vormittag statt, Frauen und Mädchen, die tagsüber einer Erwerbstätigkeit nachgehen, können den Unterricht in den Abendstunden nachholen.

Inzwischen haben viele junge Frauen von diesem Programm profitiert und können etwas zum Lebensunterhalt ihrer Familien beitragen.



Freundeskreis Indien - Partnerschaft zwischen
St. Karl Borromäus Winnenden und der Diözese Berhampur,
insbesondere mit den Gemeinden Kashinagar / Jolthar (Indien)
seit 21 Jahren



Nähschulen

Nach der Corona-Pandemie finden die Kurse dieses Jahr (2022) wieder regulär statt. Derzeit befinden sich in Premnagar 5 Auszubildende und in Kashinagar 10 in Ausbildung. Vom Schneidereizentrum Kashinagar haben wir 3 alte Nähmaschinen für jeweils 1000 Rs. verkauft. Dieses Geld wird nun für die Herstellung von Hockern für die Nähschule verwendet.





Nähschulen

Unterstützung beim Kauf von zwei Nähmaschinen



Zwei Mädchen aus Kashinagar absolvierten eine Nähausbildung und konnten sich keine Nähmaschinen kaufen. Mit der Unterstützung der Winnender Partnerschaft bekamen sie neue Nähmaschinen. Es geht ihnen nun gut und sie verdienen damit ihren Lebensunterhalt. Beide sind der Partnerschaft für diese Unterstützung sehr dankbar. Sie haben einen Vertrag unterschrieben und zahlen 70 % des investierten Geldes in Raten zurück.